



Adelia Petrosyan ganó Campeonato Ruso de Patinaje Artístico

Description

(Moscú) Adelia Petrosyan, de 18 años, ganó el oro en el Campeonato Ruso de Patinaje Artístico por tercera vez consecutiva, al acumular un total de 235,95 puntos, informó hoy la agencia de noticias RIA Novosti.

Con este resultado, que es la suma de dos rutinas, Petrosyan se convirtió en campeona rusa de patinaje artístico por tercera vez consecutiva, durante la final del torneo que tiene como sede la ciudad de San Petersburgo.

Alisa Dvoeglazova quedó en segundo lugar con 227,40 puntos, y María Zajárova en tercer lugar con 217,73 puntos.

Cabe recordar que la Unión Internacional de Patinaje sobre Hielo permitió previamente la participación de patinadores artísticos rusos y belarusos en el torneo clasificatorio olímpico de Beijing, aunque solo como patinadores neutrales. Petrosyan y Petr Gumennik consiguieron la plaza de Rusia para los Juegos Olímpicos de 2026 en Italia.

En la jornada previa Petrosyan ganó el programa corto en el Campeonato de Rusia el día anterior. Mientras tanto, el sábado, los patinadores artísticos Alexandra Stepanova e Ivan Bukin ganaron el campeonato ruso por quinta vez.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025